

Warum sollten wir unsere Einrichtung im Heimverzeichnis eintragen?

- **Sie werden schneller gefunden:**

Angehörige und rüstige Seniorinnen und Senioren suchen heute am liebsten im Internet. Das Heimverzeichnis gehört inzwischen zu den am meisten aufgerufenen Webseiten bei der Suche nach einem Pflegeheim oder einer Seniorenresidenz.
- **Sie können umfangreiche Informationen über Ihre Einrichtung kostenlos auf der Webseite platzieren:**
 - Informationen zum Platzangebot
 - Detailinformationen zur Infrastruktur
 - Detailinformationen zur Umgebung
 - Darstellung der Preise
 - Veröffentlichung von bis zu 10 Fotos und einem Video Ihrer Einrichtung
 - Einstellen von Dokumenten wie den Heimprospekt oder den Heimvertrag zum Download.
 - Hinweis auf Zertifizierungen und Auszeichnungen
 - Einstellen von Presseartikeln über Ihre Einrichtung
 - Link zu Ihrer eigenen Homepage
- **Sie sind stets aktuell mit Ihrem Eintrag:**

Wir erinnern Sie regelmäßig daran, die Angaben über Ihre Einrichtung auf den neuesten Stand zu bringen und helfen Ihnen gerne dabei.